21.11.2011

## Schriftliche Anfrage

der Abgeordneten **Natascha Kohnen SPD** vom 24.08.2011

Verwendung der Broschüre "Entdecke die Welt der Energie" im Unterricht an den Grundschulen in Bayern

Die Stiftung "Bildungspakt Bayern" führt in Kooperation mit E.ON und dem Bayerischen Kultusministerium den Modellversuch "GribS – Grundschulen zur individuellen Förderung bayerischer Schülerinnen und Schüler" durch.

Im Rahmen dieser Zusammenarbeit wurde von E.ON die Broschüre "Entdecke die Welt der Energie" entwickelt (2. Auflage 2009).

Ich frage die Staatsregierung:

- 1. An welchen einzelnen Grundschulen in Bayern in den sieben Bezirken wurde die Broschüre im Schuljahr 2009/2010 im Unterricht eingesetzt?
- An welchen einzelnen Grundschulen in Bayern in den sieben Bezirken wurde die Broschüre im Schuljahr 2010/ 2011 im Unterricht eingesetzt?

## Antwort

des Staatsministeriums für Unterricht und Kultus vom 06.10.2011

Die von E.ON Bayern entwickelte Broschüre "Entdecke die Welt der Energie" wurde im Rahmen der sog. EnergieSpar-Tour für Kinder von E.ON Bayern Grundschulen zur Verfügung gestellt. Sie konnte auch direkt von den Schulen angefordert werden.

Die Buchung der EnergieSpar-Tour bzw. die Bestellung der Broschüre erfolgten in Eigenverantwortung der Schulen. Der Einsatz dieser Publikation lag in der pädagogischen und didaktischen Verantwortung der Lehrkräfte.

Dem Staatsministerium für Unterricht und Kultus liegen keine Zahlen darüber vor, an welchen Grundschulen die Broschüre im Unterricht eingesetzt wurde. Eine konkrete Beantwortung der Fragen wäre nur mit einer Abfrage an allen ca. 2.400 Grundschulen möglich, was einen unverhältnismäßig hohen Verwaltungs- und Erhebungsaufwand für die Schulen nötig machen würde. Daher wird von der Durchführung einer solchen Erhebung abgesehen.